

## PRÉFACE

Les vues et opinions exprimées dans cette étude sont uniquement celles des auteurs et ne reflètent pas nécessairement les vues ou les opinions du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international et du Gouvernement du Canada.

Le Programme de recherche et d'information dans le domaine de la sécurité internationale (PRISI) de la Direction générale sur la sécurité internationale a demandé aux auteurs, Fernando A. Chincilla et Michel Fortmann du Groupe de recherche sur la sécurité internationale, du Département de science politique de l'Université de Montréal, de remplir le mandat de recherche suivant :

« Dans le contexte du débat actuel sur l'avenir du contrôle des armements, faire un bilan des programmes de coopération russo-américaine en matière de sécurité nucléaire et se pencher sur l'avenir de cette coopération. La recherche doit évaluer les principaux programmes de coopération en cours et porter un jugement critique sur leurs points forts ou leurs faiblesses. »

Le Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international tient à les remercier de leur collaboration. Pour la consultation d'autres études publiées dans le cadre du PRISI, consulter le site <http://www.dfait-maeci.gc.ca/arms> et cliquer sur l'hyperlien « liste des publications ».

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
125 Promenade Sussex  
Ottawa, Ontario, Canada

Octobre 2001